



La doctora, Claudia Fernández, aboga por la educación diabetológica

LANZA / CIUDAD REAL

La Asociación de Diabéticos de Manzanares programó la charla "Entendamos la diabetes". La experta en diabetología, Claudia Fernández, explicó aspectos de esta enfermedad.

Resaltó la importancia de la educación como herramienta para que cada diabético se aplique a sí mismo, todos los conocimientos adquiridos. Por ello, abogó por la celebración de este tipo de actividades divulgativas que lleva a cabo ADIMA. □



La presidenta de ADIMA con la doctora Claudia Fernández